

LA CONSEJERIA DE EDUCACION DICE: “NO”

Decepción total y absoluta del resultado de la reunión mantenida el 16 de mayo entre los sindicatos representativos de la Enseñanza Concertada y la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid

NO rotundo al acuerdo de jubilación parcial para los docentes de la enseñanza concertada. Desde CCOO seguiremos insistiendo sobre la necesidad de recuperar este acuerdo, encontramos una falta de reconocimiento y valoración al trabajo de estos docentes con más de 30 años de dedicación y entrega a la enseñanza.

De momento un **NO** al pago de sustituto/as en verano y **NO** al complemento autonómico.

El Director General de Becas informa que se ha hecho una primera estimación del número de docentes que se encuentran en esta situación, no hubo más valoraciones al respecto.

Frustración de todos los sindicatos ante el **NO** de la Consejería de Educación al acuerdo de liberación sindical.

Todo el proceso ha finalizado con un informe desfavorable por parte de Hacienda. El tema se retomará en septiembre estando ahora mismo toda la incertidumbre electoral.

CCOO manifestó su decepción por la falta de acuerdos con la Consejería y la falta de valoración y reconocimiento hacia los trabajadore/as de la concertada que están perdiendo condiciones laborales .

#ccoosexigecontigo
#ccoodecidecontigo
#ccoocumple